

9.

Das blödsinnige Kind.

Abraham saß eines Tages im Hain zu Mamre und hatte sein Haupt auf seine Hand gelehnt und trauerte. Da trat sein Sohn Izaak zu ihm und sprach: Mein Vater, warum trauerst du? Was fehlet dir?

Abraham antwortete und sprach: Meine Seele ist betrübt über die Völker Kanaans, daß sie den Herrn nicht erkennen und wandeln ihre eigenen Wege in Finsterniß und thörichtem Bahn.

O, antwortete darauf der Sohn, ist es nur dieses! Wie kann solches dein Herz bekümmern; sind es doch ihre eigenen Wege. Da erhob sich